
 

投稿年月日 平成 31年 4月 15日 投稿者 市内在住 80代 男性 

ご意見・ご提案

内 容 

 

【島鉄】 

島鉄への補助金の見直しをやってはどうでしょうか？空気を運ん

でいる路線が南島原市の路線にいっぱいありますよ。そういう路線へ

の補助金はカットして下さい。例えば湯川内線・原山線等。 

 

回   答 

 

バスは主に学生や高齢者等、車を運転することができない方々にと

って重要な交通機関でございます。時間帯によっては、乗客の少ない

場合も見受けられますが路線の維持は重要と考えておりますのでご

理解願います。 

いただきましたご意見は、今後の参考にさせていただきます。 

 

担当課 地域づくり課 


